## RAMADAN

## Hier, place de la révolution

Le monde musulman a achevé hier mardi le Ramadan, par la célébration de l'Aid El Fitr, l'une des cinq principales prières de l'Islam.

Le Ramadan est en effet le neuvième mois de l'année lunaire musulman consacré au jeune qui est obligatoire pendant le jour.

Echappent à cette règle les voyageurs, les malades, les femmes en grossesse ou qui allaitent.

Si ces dernières années la prière était dite à la Maison du Peuple à OUAGADOUgou, (S.P.8)



Hier, place de la Révolution .

## RAMADAN

il faut noter que cette année c'est la place de la Révolution qui a accueilli les fidèles venus par milliers.

Aux côtés du Grand Imam El Adj Salam TIEMTORE qui a prié pour la paix au BURKINA FASO, on notait la présence de sa Majesté le MORO NAABA BAONGO, du Président de la Communauté Musulmane EL Adj Toumani TRIANDE, du Secrétaire d'Etat à la Présidence Salif DIALLO.